

Sehr geehrte Besucherinnen und Besucher
der Bibliothek des Justizzentrums Magdeburg,

im Hinblick auf die aktuelle Corona-Pandemie ist Ihr Aufenthalt in der Bibliothek mit gewissen Einschränkungen verbunden. Zur Minimierung des Infektionsrisikos und zur Eindämmung der Pandemie sind folgende Maßnahmen erforderlich:



Personen mit erkennbaren Symptomen einer COVID-19 Erkrankung oder jeglichen Erkältungssymptomen ist ein Betreten der Bibliothek untersagt.



In der Bibliothek dürfen sich maximal 5 Besucher gleichzeitig aufhalten.



Vor oder unmittelbar nach Betreten der Bibliothek sind die Hände zu desinfizieren.

Mindestabstand



Zwischen allen sich in der Bibliothek aufhaltenden Personen muss ein Mindestabstand von 1,5 Metern eingehalten werden.



Bitte tragen Sie während Ihres Aufenthalts in der Bibliothek eine Mund-Nasen-Bedeckung.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Magdeburg, 18. Mai 2020

Der Präsident
des Obergerichtspräsidenten
des Landes Sachsen-Anhalt